

JOSEPH DE TONQUÉDEC. *Voilà votre Mère.* Aux jeunes gens pour leur faire aimer la Sainte Vierge. Paris (Librairie Gabriel Beauchesne, 11, rue de Rennes). Brochure in-16 couronne. Édition de propagande. Prix : franco 0 fr 60. Édition ordinaire, prix franco 1 franc.

Avant d'être imprimés, ces entretiens ont été parlés aux jeunes gens d'un Patronage de Paris. Ils ont aidé et entretenu la fondation, dans ce milieu d'une fervente congrégation de la Sainte Vierge. C'est dire qu'on les croit très clairs, très simples et très familiers. On y a ajouté un grand nombre de citations et de références, la fleur de la " mariologie ", qui appuient la doctrine et montrent son bien-fondé.

BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

POUR LA LIBERTÉ

Le soir du 31 janvier dernier, des prêtres, des chefs d'Unions, des professionnels, des ouvriers, des voyageurs de commerce, des membres de l'A. C. J. C., des délégués de Chicoutimi, des Trois-Rivières, de Thetford Mines, de Montréal, de Sherbrooke, des paroisses environnantes, en tout quatre ou cinq cents hommes, foule digne et décidée, envahissaient le Parlement de Québec et se rendaient dans la grande salle du restaurant où les attendaient le premier ministre, sir Lomer Gouin et l'honorable Alex. Taschereau.

C'était une délégation. Et par la voix de son chef, M. Bélanger, elle proclamait fièrement : " Nous représentons ici 20,000 hommes, 20,000 ouvriers répartis en vingt-sept groupes."

Cette extraordinaire délégation, que voulait-elle ?

Des faveurs ? des subventions ?

Non !

Elle venait plaider la cause des pères de familles à qui certains oppresseurs de conscience font l'injure de dire : " Vous ne savez pas user de votre liberté pour l'instruction de vos enfants. La police va y voir."

La police, riposte M. Gaudias Hébert, nous n'en voulons pas pour conduire nos enfants à l'école.

La police, continue M. Trempe, représentant des Cercles catholiques des Voyageurs de Commerce, gardez-la pour faire respecter la loi contre le vagabondage, pour empêcher les enfants d'aller au cinéma, donnez-lui même le droit de les en sortir. Mais dans nos familles contre les droits sacrés des pères et des mères sur leurs enfants, elle n'a rien à voir.